

Nr. 214/2022  
Halle (Saale), 30. Juni 2022



SACHSEN-ANHALT

Statistisches Landesamt

Pressesprecherin

## Zahl des Tages: 0

Am 1. Juli 2022 ist der Internationale Tag der Früchte. Die Frucht des Jahres 2022 ist die Brombeere. Wie das Statistische Landesamt mitteilt, gab es 2021 keinen landwirtschaftlichen Betrieb in Sachsen-Anhalt, der Brombeeren ökologisch oder konventionell erzeugte. Immerhin gab es landesweit 28 Betriebe, die andere Strauchbeeren wie beispielsweise Aroniabeeren, Himbeeren, Kulturheidelbeeren oder Schwarze Johannisbeeren im Freiland anbauten. Die Aroniabeere war im Hinblick auf Anbaufläche (63,2 ha) die bedeutendste Strauchbeerensorte in Sachsen-Anhalt.

Laut Statistischem Bundesamt wurden 2021 in Deutschland auf einer Fläche von insgesamt 134,7 ha Brombeeren, welche zur Familie der Rosengewächse gehören, angebaut. Dabei erzielten die 205 Erzeugerbetriebe eine Erntemenge von 782 t. Das Bundesland mit der größten Anbaufläche war 2021 Baden-Württemberg. Dort wurden auf einer Fläche von 70,4 ha, was fast 99 Fußballfeldern entsprach, 458 t dieser Früchte geerntet.

PRESEMITTEILUNG

Merseburger Str. 2  
06110 Halle (Saale)

Tel. 0345 2318-702  
Fax 0345 2318-913

**Internet:**  
<https://statistik.sachsen-anhalt.de>  
**E-Mail:**  
pressestelle@  
stala.mi.sachsen-anhalt.de

**Sachsen-Anhalt**  
**#moderndenken**